

福光中部小だより

令和7年11月19日

No.544



南砺市立福光中部小学校

E-mail es_fukumitsuchubu@nanto.ed.jp

ホームページ

地域の皆様に支えられて～「チーム福光中部」～

校長 酒井 由美子

10月に入ってから、クマの出没に悩まされる日々が続きました。学校にクマが侵入した他県のニュースを聞き、もし本校でそんなことがあつたら…と考えると、緊張と恐怖がこみ上げてきます。命に関わる大きなことです。きっと大丈夫だろう、まさかそんなことはないだろう、そう済ませられることでは決してありません。多くの方々の協力を得ながら、子供たちの安全・安心のために、できる限りの対策を講じました。

しかし、これまで当たり前のようにできていた活動が、できなくなりました。休み時間に、グラウンドから聞こえてきた元気な声は聞こえなくなりました。思い切り体を動かしたい子供たちも、もどかしさを感じていたことと思います。予定していた持久走記録会も中止。昨年度の記録を超える目標を立て、毎朝グラウンドを何周も走っていた子供たちのことを思うと、苦渋の決断でした。子供たちばかりではありません。子供たちの大きな成長のために記録会を成功させようと、これまでかなりの時間をかけて準備してきた教員もいます。一つのことを変更したり中止したりすることは、それに懸けて努力している人の思いをないがしろにすることになるのではないかと悩みは尽きません。

また、今回のクマ出没対応に際しては、大変多くの方々に協力ををしていただきました。

- ・毎日、子供たちの送迎にご理解とご協力をいただいた保護者の皆様
- ・出勤前にもかかわらず、朝の交通整理をしてくださったPTA役員の皆様
- ・「大変やね。困ったことない？」と声をかけてくださる地域の皆様
- ・ご自身のみならず、他地域からも協力要請をしてパトロールをしてくださる駐在所の方
- ・毎日、登下校時の見守りをしてくださるふれあい隊・スクールガードリーダーの皆様



相談にのってくださったり協力してくださったりと、学校がどれだけ多くの方々に支えられているかを実感しました。子供たちは、この地域のよさや温かさを栄養にして、元気に活動できているのだと思っています。私も「チーム福光中部」の一員であることに誇りをもち、子供たちと共に笑顔で過ごしていきたいです。



12月の行事予定

1日(月)	校外班集会	18日(木)	6年薬物乱用教室、アルミ缶回収
2日(火)	4年校外学習(和紙の里) クリスマスコンサート	19日(金)	アルミ缶回収
3日(水)	1年文化芸術教室 (インドネシア影絵)	22日(月) 23日(火)	学期末個別懇談会(午後)
4日(木)	3年文化芸術教室 (インドネシア影絵)	24日(水)	2学期終業式、給食終了、ズック持ち帰り (冬季休業 12月25日~1月7日)
11日(木)	委員会活動		

コミュニケーション力と人間関係の向上を目指して

外国語担当

外国語の授業では、「自分の思いや考え」を英語で伝えるスピーチを計画的に行ってています。5年生を例に挙げると、まず7月に「好きなもの」や「できること」について、12文で伝えました。9月は、その文章に「誕生日」に関する3つの文を追加して発表し、11月には、「お気に入りの場所」に関する3つの文を加えて18文のプレゼンテーションをしました。このように、すでに作り上げたスピーチに新たに学んだ内容を少しずつ付け加えていくことで、より多くの表現を身に付けられるようにしています。

また、互いに発表を聞き合うことを通して、コミュニケーションの仕方の基礎を学ぶとともに、クラスの仲間とよりよい人間関係を築いていくこともねらいとしています。今後もこのような活動を積み重ね、コミュニケーション力と人間関係の向上を図っていく予定です。



【グループ発表の様子】



元気に楽しく運動に親しもう



運動委員会

運動委員会では、全校のみんなに楽しく運動に親しんでもらい、体力を向上してほしいという願いをもって活動に取り組んでいます。常時活動では、中部っ子が安全に運動できるよう、学校体育館内の清掃や体育館器具庫の整理・整頓をしています。委員会活動の時間には、中部っ子のみんなが楽しめる活動を企画するために話し合っています。



【活動の様子】

1学期は、「中部っ子運動ラリー」を企画し、運動後にカードに色を塗るスタンプラリーに取り組みました。2学期は、短距離走の記録から全児童の課題を見だし、全校でのびのびタイムに「もも上げ運動」を企画・運営しています。

今後も元気に楽しく運動する中部っ子の意欲を支え、子供たちが運動の楽しさを味わうことができる活動を続けていきます。



学習発表会の様子



1年生
「くじらぐも」



2年生
「スイミー」



3年生
「福光大火とたたかったヒーロー～火事から暮らしをまもれ!～」



4年生
「みんなの心をあわせて
レツツ!エンジョイ ミュージック♪」



5年生
「つながる力 のびていく5年生」



6年生
「何より大切なものの」